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平成２３年度科学・技術関係予算についての意見募集結果 

（24150：理科支援員配置事業） 

 

 

ご意見の概要 件数 

このまま推進すべき １４件 

改善・見直しをした上で推進すべき ７件 

推進すべきではない ０件 

その他 １件 

合計 ２２件 

 

 

【主なご意見】 

○理科離れが言われて久しいが、その対策として実際の最前線の研究を経験し

た大学院生を教育現場に配置する施策は有効と考えられる。 

 

○日本の科学技術の発展のためには小学校中学校からの底上げが必要である。

せめて科学技術の重要性を理解している人材が必要。 

 

○理科教育を支える教員の力が不足しがちと思われる現在、短期的にはこの施

策は意味あるものと思うが、本来は、文系の学生が教育学部に進学して教員に

なる、という（既得権益化している）ルートを是正し、理系大学院卒業生が教

育者になることを推進する施策を打ち出すべきである。 

 


